
Richter  

fallen rein auf Irrlichter 

taugen Sie als Beschwichter  

oder sind gar Rechtsvernichter 

 

Gelogen wird viel am Gericht -  viel gezeigt im falschen Licht 

Einfluss Geld wirkt immer noch zu viel - mit guten Anwalt leichtes Spiel 

 

Und wenn wir stehen vor Gericht - da bringt jeder seine Sicht 

wird der kleine Bürger dort gehört - oder ihm seine Rechte verwehrt 

Richter …  

 

Wie entscheidet nun das Gericht - ist jeder auf Sieg erpicht 

muss Gesetze richtig auslegen - das ist heute sehr verwegen 

 

Denn eines ist klar dem Gericht - es gibt das Gesetzdickicht 

und richtig entscheiden, das wird schwer - zu oft betrachtet als unfair 

Richter …  

 

Tja es ist ja klar vor Gericht - heisst für Partei oft Verzicht 

Paragraphen ohne Erbarmen - mehr betroffen sind die Armen 

 

Darum denk mein liebes Gericht - Richter sei kein Bösewicht  

ich weiss ihr könnt und wollt viel Gutes - seid dafür gern frohen Mutes 

 

Richter und Dichter? 

 


